

Beschluss:

Der Rat entscheidet über die gemeinsame Anregung der Jungen Union, der Jusos und der Grünen Jugend Hückeswagen gem. § 24 GO NRW, die den folgenden Wortlaut hat:

1. Die Stadt Hückeswagen beteiligt sich an der internationalen Kampagne „Fairtrade-Towns“ und strebt den in Deutschland von TransFair e.V. verliehenen Titel „Fairtrade-Town“ an. Zur Erlangung dieses Titels verpflichtet sich die Stadt Hückeswagen, alle notwendigen Maßnahmen zu ergreifen, damit die fünf geforderten Kriterien erfüllt werden. Ziel der Kampagne ist es, dass sich verschiedene Akteure der Stadt gemeinsam für den Fairen Handel einsetzen.
2. Wenn eine über Wasser hinausgehende Bewirtung bei Ausschuss- sowie Ratssitzungen stattfindet, werden fair gehandelte Getränke angeboten. Wenn der Bürgermeister bzw. die Stadt einladen, wird Fairtrade Kaffee und mindestens ein weiteres fair gehandelt Produkt (z.B. Saft, Kekse) gereicht.